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A.  Informes gerais:

Não houve.

B. Ordem do dia 

1. Discussão do instrumento avalia vo - ques onário - para o ano de 2023

O professor Valdinei de Souza informou que recebeu apenas três retornos com sugestões a respeito do

ques onário de avaliação a ser u lizado no ano de 2023: do Campus Teixeira de Freitas, que disse que

não teria sugestões a fazer, e dos Campi Catu e Valença, que fizeram suas observações, a fim de

aprimorar o instrumento avalia vo.

Foi definido na reunião que cada categoria (discentes, técnicos-administra vos, docentes e sociedade

civil) terá ques onário próprio, em decorrência de cada categoria responder a questões dis ntas na

avaliação.



O s Campi Itape nga e Senhor do Bonfim terão ques onário diferente dos demais campi, porque

avaliarão, além do Eixo 5, os Eixos 1 e 2, que estão pendentes.

A Comissão Própria de Avaliação (CPA) Central optou por inserir no ques onário uma pergunta sobre

se o(a) respondente possui ou não deficiência sica, o que é relevante, considerando que, no ano

corrente, será avaliada a dimensão Infraestrutura. Também foram inseridas perguntas sobre as

instalações administra vas dos campi e sobre os espaços disponíveis para a realização de eventos.

Os itens de avaliação das salas dos(as) professores(as) foram encurtados, a fim de garan r mais

obje vidade ao ques onário.

Os indicadores foram trabalhados pela CPA com base naquilo que o Ins tuto Nacional de Estudos e

Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira (INEP) costuma avaliar.

Foram discu das pela comissão as perguntas referentes ao espaço para atendimento aos(às) discentes,

aos laboratórios, aos espaços para lazer e convivência, ao refeitório e à cozinha, à biblioteca, à

segurança, à acessibilidade para pessoas com limitações e com deficiências e às salas de apoio de

informá ca (ou estrutura equivalente).

O presidente da comissão informou que foi adicionada ao ques onário uma pergunta sobre a

infraestrutura sica e tecnológica des nada à CPA nos campi. A comissão acredita que, estabelecendo

esse item avalia vo, as direções dos campi terão um es mulo para criar esse espaço sico dedicado ao

desenvolvimento dos trabalhos da CPA.

A CPA Central optou por condensar o ques onário avalia vo, que era muito longo nos anos anteriores

e incluía itens não observáveis. No final do formulário, haverá um item aberto e discursivo, para

aqueles(as) respondentes que desejarem deixar suas sugestões, crí cas e dúvidas.

No segundo momento da reunião, os membros da CPA puderam visualizar o ques onário no Opina, sua

estrutura e seus indicadores. Foi possível observar que o(a) usuário(a) terá de responder todas as

questões, caso contrário, não conseguirá avançar nas páginas do formulário. O ques onário possui três

páginas: a primeira pede que o(a) respondente insira alguns dados, como o campus a que pertence; a

segunda traz a avaliação propriamente dita e seus indicadores; a terceira página traz a questão aberta.

A comissão deliberou que respondentes da sociedade civil deverão marcar no formulário qual

campus estão avaliando, para evitar confusão na tabulação dos dados. Também no que se refere à

sociedade civil, neste ano haverá um item para que essa categoria avalie os espaços dos campi

des nados à realização de eventos, pois não é incomum que a sociedade civil par cipe de eventos no

IF Baiano.

O professor Valdinei enviará, após a reunião, um ques onário-teste no Opina, para que os membros da
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CPA tentem respondê-lo, observando se a dinâmica, o layout e os indicadores estão sa sfatórios, antes

de divulgar o ques onário à comunidade. Ele pediu que pelo menos um membro de cada CPA local

respondesse o ques onário-teste até o final desta semana.

No que concerne às questões técnicas, a comissão reiterou que as respostas ao ques onário

permanecerão anônimas. Em caso de falha técnica que impossibilite que um(a) usuário responda o

ques onário, o presidente da CPA receberá e-mail automá co do Opina informando que o(a) usuário

não conseguiu acessar o ques onário.

2. Antecipação do período de avaliação em Teixeira de Freitas

O Campus Teixeira de Freitas solicitou a antecipação da avaliação ins tucional deste ano, pois o

período acordado inicialmente pela CPA Central, para realizar a avaliação, coincidirá com o recesso do

Campus. A solicitação do Campus Teixeira de Freitas foi atendida.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu, Lorena Grisi, Secretária da Comissão

Própria de Avaliação Central, lavrei a presente ata, que foi lida e assinada pelo presidente da CPA e

pelos demais par cipantes da reunião.
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